

釜無通信

平成30年度玉幡中学校
生徒指導部通信

No. 6

[3月22日発行]

玉幡中を創る!!

本当に月日の流れるのは早いものです。平成30年度も、25日で最終日ということになりました。3月12日に行われた第35回卒業式は、卒業生も在校生も素晴らしい態度で、卒業生も含めてみなさんの合唱や呼びかけは多くの出席者の心を打ち、また一つ、玉幡中のより良い伝統が更新された瞬間だったのではないのでしょうか。その意味では、在校生のみなさんは、非常に重いバトンを受け継いだことになると思います。

さあ、4月からいよいよ新年度です。更なる飛躍の玉幡中を期待します。新入生も含めて、全校生徒で「玉幡中を創る!!」という、揺るぎない決意をもって、新たな年度を踏み出していきましょう。

保護者の皆様には、1年間玉幡中学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今後もより一層のご支援をよろしくお願いいたします。

★今後の主な予定

3月26日（火）離任式

4月 4日（木）始業式、新任式 5日（金）入学式 8日（月）給食開始

★儀式的行事の服装について

本校では入学式や卒業式等の儀式的行事での服装について、儀式でのマナーを考え指導してきました。このことについて、確認のためここでお知らせします。ご理解とご協力をお願いします。

男子	上	：中にYシャツを着用。 （襟元や袖口から、Yシャツ以外のものが見えないようにする。）
	下	：ズボンの裾から靴下以外のものが見えないようにする。
女子	上	：制服の襟元や袖口から、下に着ているものが見えないようにする。
男女共通	靴下	：すねがかくれる長さのものを着用する。（色は白，黒，紺）

★自殺の予防について

県教育委員会より「自殺の予防」についての取り組みの通知がありました。18歳以下の自殺者において、過去40年間の日別自殺者数を見ると、夏休み明けが最も多くなっているほか、春休みやゴールデンウィーク等、学校の長期休み明け直後に自殺者が増える傾向があります。学校の長期休業明けの直後は、生徒にとって生活環境等が大きく変わる契機になりやすく、大きなプレッシャーや精神的動揺が生じやすいと考えられます。明日から春休みがスタートしますが、家庭においてお子さんを見守ってほしいと思います。また、心配なことがあるときは、学校をはじめ下記のような相談窓口もあることを保護者のみなさんからもお子さんに伝えていただければと思います。

※「春休み」の生活で、「心配なこと」「困ったこと」「悩みごと」などがある場合は、担任や学年の先生に相談してください。

玉幡中学校 279-0281

相談機関として

「24時間子供SOSダイヤル」0120-0-78310

「チャイルドライン」0120-99-7777

「ヤングテレホン」055-235-4444

本当に月日の流れるのは早いものです。平成29年度も、今日で最終日ということになってしまいました。3月13日に行われた第34回卒業式は、卒業生も在校生も素晴らしい態度で、卒業生も含めてみなさんの合唱や呼びかけは多くの出席者の心を打ち、また一つ、玉幡中のより良い伝統が更新された瞬間だったのではないのでしょうか。その意味では、在校生のみなさんは、非常に重いバトンを受け継いだことになると思います。

卒業式が終わって10日ほど経ちますが、1・2年生のみなさんの中学校生活に何らかの変化があったのでしょうか。もう目の前には平成30年度が待ち構えています。2年生は最高学年3年生に、1年生は中堅学年2年生になります。

これまでに準備しなければならないことはたくさんあったはずですが、その準備は整っているのでしょうか。よく「期待と不安が入り交じる」という言葉が、この時期よく使われますが、みなさんは「期待」と「不安」、どちらの方が大きいですか。胸を張って、自信をもって、4月を迎えられそうでしょうか。それとも、やり残したことが多く、不安を抱えたままの自分がそこにいたりしませんか。

13日に卒業したみなさんの先輩方は、4月を待たずに、既にそれぞれの道を歩んでいます。未来への扉を、自分の力でこじ開けて新たな進路を歩み始めているのです。卒業生と同じようにとはいかないかも知れませんが、1・2年生のみなさんも、平成30年度を出来るだけ良い形で迎えるためにも、今年度残された時間の中で出来ることはあるはずです。仮に課題が山積しているとしても、出来ることはあるはずです。1学年は、3月5日(月)に「ふるさと学習発表会」を実施し、学年としての力がつき、来年度への準備が着々と出来ている印象を受けました。

2学年は、19日(月)に「修学旅行説明会・親子進路学習会」を実施しました。学年合唱では、卒業式で披露してくれた「大地讃頌」を再び体育館中に響かせていました。修学旅行の事前学習を通して、3年生に向けての準備が着々と進んでいる印象を受けました。「玉幡中を創る!!」という気概を感じさせる、それぞれの学年の取組だったと思います。

さあ、いよいよ平成30年度です。更なる飛躍の玉幡中を期待します。新入生も含めて、全校生徒で「玉幡中を創る!!」という、揺るぎない決意をもって、新たな年度を踏み出していきましょう。

保護者の皆様には、1年間玉幡中学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今後もより一層のご支援をよろしくお願いいたします。